

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Inauguration des boîtes aux lettres et à colis connectées et des nouvelles boîtes réfrigérées

Après une période d'expérimentation réussie, l'installation industrialisée des boîtes aux lettres et à colis connectées, et de nouvelles boîtes réfrigérées expérimentales, a été inaugurée le mardi 16 janvier dans l'immeuble situé au 58 rue Petit (Paris 19^{ème}).

Toit et Joie avait déjà été choisie pour tester un prototype de boîtes aux lettres dites « intelligentes » en 2013. Ce dispositif en phase de test ayant connu un réel succès, Toit et Joie et l'entreprise Renz ont souhaité renouveler ce partenariat fructueux.

Deux e-Conciergeries ont ainsi été installées dans les bâtiments de la résidence. Des boîtes de tailles diverses destinées aux colis accompagnent les boîtes-aux-lettres individuelles. Dès que le facteur ou le transporteur privé dépose un colis dans une de ces boîtes, son destinataire reçoit un message lui indiquant qu'il a reçu un colis. Le locataire n'a alors besoin que de son badge d'accès à l'immeuble pour récupérer son colis.

Toit et Joie et Renz ont également installé la première myRENZbox réfrigérée dans un hall d'immeuble. Elle permettra aux locataires de pouvoir réceptionner tout type de colis, y compris alimentaire.

Toit et Joie se félicite du partenariat entrepris avec Renz et de pouvoir entamer une nouvelle expérimentation. Cette démarche innovante a réellement satisfait les locataires, qui ont pu y voir un réel atout notamment au niveau de la praticité et du gain de temps considérable.

